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Busto, sogno infranto Euro Cup al Ferencvaros
Bpm ancora k.o.ma a testa altaBaldineti: «Fataleil brutto avvio»

Non basta il cuore, l' Euro Cup parla ancora
ungherese. La Sport Management, chiamata a
ribaltare la sconfitta di misura di Budapest (9
8), non riesce nell' impresa, arrendendosi a
testa alta ai detentori. In una piscina Manara
da tutto esaurito (1.500 spettatori), Gallo e
compagni partono contratti subendo il poker
ospite, prima di scrollarsi di dosso la tensione
e ripristinare la parità in avvio di terzo tempo
(44 di Baraldi). La Bpm (priva di Drasovic,
febbricitante) non subisce reti per 16', ma
quando gli ungheresi ritrovano la via del gol
non d' è più scampo. «Ha pesato quel brutto
avvio», dice il tecnico Gu Baldineti. «Alzeremo
ulteriormente l' asticella» è la sfida del patron
Sergio Tosi.
SPORT M.FERENCVAROS 58 (14, 20, 1
1, 13) Bpm Sport Management: Lazovic, E.Di
Somma, Blary, Figlioli, A.Fondelli, A.Petkovic
2, Panerai, Gallo 1, C.Mirarchi 1, S.Luongo,
Barald i  1,  Valent ino.  N.e.  Nicosia.  Al l .
Baldineti.
Ferencvaros: Vogel, Sedlmayer, Madaras 1,
Manhercz, Vamos 1, Sziranyi 1, Nikic 1,
Jaksic, Da.Varga, De.Varga 2 (1 rig.), Jansik
2, S.Mitrovic, Gardonyi. All. Z.Varga. Arbitri:
Franulovic (Cro) e Naumov (Rus). Note : s.n.
Sport M. 13 (3), Ferencvaros 8 (1).
Albo d' oro recente 2014 Volgograd (Rus);
2015 Posillipo; 2016 Brescia; 2017, 2018 Ferencvaros (Ung).
CHAMPIONS: RECCO OK IL BRESCIA PERDE COLPI (f.pe.  i.v.) Nella 12a giornata dei preliminari,
ad Atene, i greci dell' Olympiacos battono il Brescia 136 (42, 30, 42, 22) e si complica il cammino
dei lombardi che scivolano al quinto posto a due turni dal termine. Nel girone B, a Bucarest in Romania,
SteauaPro Recco 613 (23, 23, 03, 24). Break decisivo tra terzo e quarto tempo, tripletta di Mandic e
doppiette di Di Fulvio, Alesiani e Ivovic. Alla Final Eight di Genova andranno le prime 4 del gruppo A e
le prime 3 oltre alla Pro Recco (qualificata di diritto) del gruppo B.
Gir. A : Osc (Ung)Barceloneta (Spa) 68, Jug (Cro)Hannover (Ger) 149, Din.Mosca (Rus)Partizan
(Ser) 164.
Class .: Olympiacos 31; Barceloneta 27; Din. Mosca, Jug 22; Brescia 20; Hannover 9; Osc 7; Partizan 0.
Gir. B : Alphen (Ola)Sabadell (Spa) 1416, Eger (Ung)Jadran H.Novi (Mne) 84, Szolnok (Ung)
Spandau (Ger) 98.
Class. : Pro Recco 33; Eger 28; Szolnok 24; Spandau 21; Jadran H.Novi 16; Steaua 12; Sabadell 9;
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Alphen 0.
A1 DONNE L' anticipo della 7a giornata di ritorno: L' Ekipe OrizzonteKally Milano 166.

MATTIA BRAZZELLI LUALDI
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NUOTO: IN UNGHERIA

Ex n. 1 federale mandante di un omicidio?

Tamas Gyarfas, 69enne ex presidente della
federnuoto ungherese, anima dei Mondiali
2017, componente del Bureau della Fina, la
federazione mondiale e tesoriere della Len,
quella europa, è sospet tato (poiché rivale nel
settore) d' aver commissionato l' assassinio
dell' imprenditore Janos Fenyo, avvenuto l' 11
febbraio 1998, mentre la vittima si trovava in
auto. L' indagine era stata riaperta a ottobre
con la condanna all' ergastolo dello slovacco
Jozef Rohac, ma il mandante non era stato
identificato. La Polizia, un mese fa, aveva
interrogato un gangster, Tamas Portik, in
carcere per condanna a 13 anni per un altro
omicidio, per verificare se, come ritiene il
National Bureau of Invesigation, Gyarfas gli
avesse ordinato il delitto.
Secondo un sito, Pestisraco, gli investigatori
avrebbero «prove come registrazioni vocali».
L' avvocato di Gyarfas, Janos Banati, ha
negato qualsiasi responsabilità dell' assistito
«che ha dato risposte esaurienti circa i rapporti
con la vittima».
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Universiadi, ok agli appalti ma resta il nodo del
villaggio

V i l l agg i o   e   vo l on ta r i .   Le  Un i ve r s i ad i
napoletane sono come una nave che procede
in acque tempestose alla ricerca di un porto
sicuro e dopo aver affrontato, e trovato, la via
maest ra  per  superare   lo  scog l io  de l la
ristrutturazione degli  impianti, ora deve
dirimere due nodi fondamentali per la riuscita
della manifestazione. Il primo è quello del
villaggio alla stazione marittima.
Sono più di seimila gli atleti attesi a Napoli con
molte delegazioni che hanno fatto sapere che
saranno in città anche con i familiari. Al
momento è certa una nave Msc e alcuni
traghetti. Si sta chiudendo l' appalto per una
seconda nave, ma il Comune di Napoli vuole
presentare un' altra proposta, quel la di
ospitare il surplus di atleti in un villaggio
prefabbricato alla Mostra d' Oltremare. Tempi
e modalità saranno discussi nelle prossime
riunioni, quella tradizionale del venerdì alla
Regione Campania e la nuova della Cabina di
regia convocata per la prossima settimana al
Ministero dello sport. «I problemi ci sono, ma
prevalgono la concretezza, la cooperazione e
la positività. Siamo tutti consapevoli che le
Universiadi sono un obiettivo che il Paese non
può mancare». Così si è espresso il sindaco di
Napoli, Luigi de Magistris, di rientro da Roma.
In ogni caso si è detto «molto soddisfatto» dell'
incontro a cui erano presenti «tutti i protagonisti delle Universiadi con cui è stato fatto il punto della
situazione». Tre ore al ministero dello Sport nel quale il prefetto Luisa Latella ha relazionato sul lavoro
fatto fin qui con qualche perplessità in meno, e ottimismo in più, sul lavoro per gli impianti. Le
convenzioni sono state firmate e stanno per partire gli appalti compresi San Paolo e Scandone. Gli
ultimi licenziati dall' anticorruzione di Raffaele Cantone proprio ieri. Il che significa lavori prima dell'
estate, deadline annunciata dal lprefetto. Il Coni chiede di avere certezze in caso di modifiche del
progetto presentato alla Fisu anche perché Coni Servizi, che già organizza i più grandi eventi di sport in
Italia, sarà coinvolta in primo piano nell' organizzazione delle Universiadi affiancando in maniera
importante la struttura commissariale. Alla riunione romana hanno preso parte i ministri Luca Lotti
(Sport) e Claudio De Vincenti (Mezzogiorno), il vicepresidente della Regione Fulvio Bonavitacola, il
sindaco Luigi de Magistris, il presidente dell' Anticorruzione Raffaele Cantone, il presidente del Coni
Giovanni Malagò, l' amministratore delegato di Coni servizi Alberto Miglietta. Anche da Cantone
apprezzamento per il lavoro della Latella, «per la prima volta potremmo avere una manifestazione
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senza problemi dal punto di vista degli appalti» ha detto nel corso della riunione. L' altro grande
problema è quello relativo ai volontari. Ne servono tra gli ottomila e i diecimila.
Devono essere formati e devono passare al vaglio della sicurezza con le indagini di rito perché avranno
accesso in luoghi sensibili. Tempo occorrente un anno di lavoro e Coni, Cusi e Regione saranno
impegnati in un lavoro a tappe forzate per il reclutamento con il coinvolgimento del Coni Regionale
campano, delle federazioni e della Scuola dello sport. Anche le Università saranno messe in rete
attraverso un sito internet per le attività promozionali. Ma non solo volontari. Anche staff a contratto.
Al momento si tratta di una quarantina di unità. Ne dovranno diventare almeno 160.
Intanto procedono le visite degli ispettori della Fisu agli impianti napoletani. Ieri è stata la volta del judo
a visitare l' impianto della mostra d' Oltremare. Apprezzamento per la location dove dovrà essere
costruita solo una tribuna da un migliaio di posti per gli spettatori.

Gianluca Agata
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Universiade, è allarme alloggi Occorre sistemare 10
mila atleti
Il Comune propone la Mostra d' Oltremare. Via libera dall' Anac alle gare d' appalto

NAPOLI Via libera da parte dell' Anac ai bandi
di gara per l' Universiade 2019. Ma resta l'
intricato nodo da sciogliere degli alloggi per gli
atleti. Ieri mattina, a Roma, il briefing definitivo
prima di passare, con celerità, alla fase
operativa.
La prima gara per il noleggio di una nave Msc
assicurerà l' ospitalità per circa 2.600 atleti. Ma
si è in attesa del varo di due nuovi bandi per
affidare ad altrettante imbarcazioni l' alloggio
per oltre cinquemila ospiti. «Tuttavia  ha
p u n t u a l i z z a t o   i l   c omm i s s a r i o   p e r   l '
Universiade, i l  prefetto Luisa Latella   i l
numero di richieste da parte dei partecipanti
stranieri cresce di mese in mese». Insomma,
si ipotizza che possa giungere una robusta e
per ora difficilmente sostenibile domanda di
ospitalità relativa alla sistemazione di almeno
diecimila tra atleti e accompagnatori. In quel
caso tre navi non sarebbero sufficienti ad
assicurare gli alloggi a tutti gli invitati. Da parte
del Comune di Napoli è stata suggerita una
alternativa: l' allestimento di un minivillaggio
con residenze all' interno della Mostra d'
Oltremare dove già sarà allocato il quartier
generale dei Giochi. Ma i vincoli normativi di
tutela e il tempo limitato per affrontare le gare
pubbliche incoraggerebbero, piuttosto, a
cambiare  repent inamente s t rada.  Una
potrebbe essere quella di optare per le residenze universitarie di Napoli e del campus di Fisciano, oltre
che per le foresterie disponibili a Caserta. Peraltro, in un primo momento era sorto il dubbio che le
cabine delle navi da crociera  nelle quali saranno ospitati gli atleti  potessero essere sottodimensionate
per i giocatori di basket e della pallavolo; sicché è stato stabilito che saranno trasferiti in strutture
universitarie di Salerno e Caserta.
Di tutto questo si è discusso ieri mattina a Roma. Alla presenza dei ministri per lo Sport e del
Mezzogiorno, Luca Lotti e Claudio De Vincenti; del presidente del Coni, Giovanni Malagò; del sindaco di
Napoli, Luigi de Magistris; di Raffaele Cantone, presidente dell' Anac; di Lorenzo Lentini, presidente del
Cusi; del vicepresidente della Regione Campania, Fulvio Bonavitacola; e del commissario per l'
Universiade 2019, Luisa Latella. Il commissario ha sollevato la questione relativa al personale a
disposizione dell' organizzazione che sarà soprattutto fornito dagli atenei (con i quali sarà intrapresa
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una serrata collaborazione)e reclutato con modalità volontaria. «Ci sono diversi problemi  ha
commentato il sindaco di Napoli, Luigi de Magistris  ma prevalgono la concretezza, la cooperazione e
la positività. Siamo tutti consapevoli che l' Universiade è un obiettivo che il Paese non può mancare».
La Commissione Fisu, dopo essere stata a Benevento allo Stadio Ciro Vigorito, ha effettuato
sopralluoghi a Montesarchio, dove si disputeranno gare di calcio e pallavolo; al PalaSele di Eboli,
destinato alla pallavolo; a Nocera Inferiore, per il calcio e la pallavolo.
A Salerno, dove la commissione è stata al Grand Hotel. A Napoli,  invece, sopralluogo al
PalaDennerlein, a Casalnuovo, al Palazzetto dello Sport e a Caserta allo Stadio Pinto.
Nella mattinata, invece, si sono svolti incontri relativi ad altre discipline quali: judo, water polo, tiro con l'
arco, nuoto, vela, ginnastica artistica e ginnastica ritmica.
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L' evento

Universiadi, ok di Cantone a gare per 127 milioni
Via libera dell' Anac per le infrastrutture da realizzare. Conclusi i sopralluoghi della
commissione Fisu in tutta la Campania

« Ci sono diversi problemi, ma prevalgono
concretezza, cooperazione e positività » . Lo
dice il sindaco Luigi de Magistris, scegliendo
di vedere il bicchiere mezzo pieno, e così
anche i più pessimisti escono dal vertice di
Roma con la sensazione che qualche passo
avanti per le Universiadi l' anno prossimo sia
stato fatto. Uno in particolare è l' elemento che
smuove in senso positivo le acque: Raffaele
Cantone e la sua Anac hanno dato il via libera
a l le  ga re  cos ì   i l   commissar ia to  po t rà
effettivamente mettere a bando le opere per gli
impianti.
Non mancano altri problemi, come ammette il
sindaco, ma senza impianti certo non si va da
nessuna parte. Via libera dunque agli oltre 127
milioni relativi alle infrastrutture previste (altri
130 sono poi stimati per i servizi). Si va dai
c i rca  7  mi l ion i  per  g l i   in te rvent i  per   i l
malmesso Palavesuvio di Ponticelli (8 mesi di
lavor i )  a l l '  1 ,1 mi l ioni  per   i l  V igor i to d i
Benevento, oggetto proprio ieri di apposita
visita. Il primo, destinato alla ginnastica
artistica e ritmica, fa acqua dalla copertura. Il
secondo, dove sono in programma match del
torneo di calcio, è stato visitato ieri dalla
de legaz ione de l la  F isu,  che s i  è  det ta
soddisfatta dei lavori già messi in opera dal Benevento calcio per tribune, seggiolini, spogliatoi, viabilità.
La Commissione Fisu ha poi visitato anche gli impianti di Montesarchio ( calcio e pallavolo), Eboli
(pallavolo), Nocera Inferiore (calcio e pallavolo), Casalnuovo ( nuoto), Caserta ( calcio). Un' occhiata
anche a Salerno, al Grand Hotel, segno che la federazione si occupa molto anche della logistica.
È questo infatti uno dei punti che esce gravato da problemi anche dalla riunione di Roma. Per ora di
certo c' è solo la concessione di una nave della Msc per allestirvi una parte del Villaggio Olimpico.
Ancora da chiudere la gara per altri tre traghetti da usare alla stessa maniera, e ci sono altri 2 3000
posti su cui pendono proposte da Napoli per il complesso ex Nato Mostra d' Oltremare come pure l'
offerta del campus universitario di Fisciano. Infine, un altro problema che preoccupa il commissario
Luisa Latella, è quello dei canali di reclutamento del personale, almeno 300 persone da inquadrare però
soprattutto come volontari. Sono gli aspetti su cui si deve ancora lavorare, e su cui de Magistris registra
« diversi problemi » , anche se il suo pressing si concretizza con queste parole: «A Roma erano
presenti tutti i protagonisti delle Universiadi ( cioè anche la Regione col vicepresidente Fulvio
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Bonavitacola, Cantone, Giovanni Malagò per il Coni, ndr), siamo tutti consapevoli che questa è un'
occasione che il Paese non può mancare ».
Assolutamente nulla di nuovo, e anche stavolta l' espressione è del sindaco, sul fronte invece del debito
del Comune. La missione per le Universiadi è stata anche l' occasione perchè de Magistris sondasse
pure gli ambienti di Palazzo Chigi su quello che resta il suo cruccio più pressante. Ma, a quattro giorni
dalla manifestazione convocata sotto Palazzo San Giacomo, la sua sconsolata constatazione è che «
non ci sono novità, aspettiamo ». L' ultimo pressing su Paolo Gentolini non ha smoso più di tanto l'
Avvocatura di Stato, che ancora non libera l' accordo stipulato col Comune per la ripartizione del debito
Cr8. Quest' ultimo a sua volta non sblocca il pignoramento, e la cassa del Comune potrebbe andare in
sofferenza a breve.

ROBERTO FUCCILLO
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NUOTO/DOPO GLI ASSOLUTI

Canottieri Napoli: domani il brindisi con i medagliati

NAPOLI. Domani, alle ore 18, il presidente
della Canottieri Napoli Achille Ventura e i due
vice president i ,  Ernesto Ardia e Marco
Gallinoro, incontreranno per un brindisi,
presso la sede sociale al Molosiglio, gli atleti
della sezione nuoto medagliati ai recenti
Campionati Italiani Assoluti e di categoria che
si sono svolti a Riccione. Interverranno, oltre al
responsabile tecnico Lello Avagnano, Stefania
Pirozzi, Mario Sanzullo, Domenico Acerenza,
Andrea Manzi, Pietro Paolo Sarpe, Giulio
Iaccar ino,  Giuseppe Cerbone e Nico lò
Accadia.
Una giusta celebrazione per un risultato
storico: due titoli italiani assoluti, quattro
medaglie d' argento, una di bronzo, un titolo
italiano di categoria junior con record, due
atleti qualificati per gli Europei di Glasgow,
due atleti qualificati per gli Euro Junior di
Helsinki in Finlandia, ma soprattutto uno
storico risultato di squadra: secondo posto
nella classifica generale maschile alle spalle
soltanto della super corazzata Aniene.
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